

BAB VI

PENUTUP

6.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian tentang perspektif pelaku usaha mikro kecil menengah terhadap penggunaan fintech, dapat diketahui dari pengetahuan para pelaku UMKM di Kota Padang akan fintech dan keuntungan yang akan diperoleh ketika pelaku UMKM menggunakannya untuk usaha mereka. Selain itu, alasan pelaku UMKM di Kota Padang memilih menggunakan fintech dalam usaha mereka adalah banyaknya pilihan untuk produk keuangan yang bisa digunakan, kemudahan dalam melakukan transaksi keuangan, serta akses layanan fintech ini yang meluas sehingga dapat diakses kapan pun dan dimana saja. Selain itu kebanyakan pelaku UMKM telah mengetahui fintech melalui berbagai sumber salah satunya media internet. Namun, masih adanya dari para pelaku UMKM di Kota Padang yang tidak mengetahui fintech karena masih kurangnya edukasi akan literasi pelaku UMKM akan layanan keuangan serta masih kurangnya sosialisasi dari Bank Indonesia dalam memberikan edukasi tentang sistem keuangan. Adapun yang mempengaruhi pelaku UMKM dalam menggunakan fintech bagi usaha mereka karena tingkat pendidikan pelaku UMKM sangat mempengaruhi usaha tersebut dalam mengadopsi fintech. Selain itu, adapun dampak yang dirasakan pelaku UMKM dalam penggunaan fintech ini yaitu peningkatan pendapatan, peningkatan jumlah produksi, semakin banyaknya menampung tenaga kerja karena peningkatan produksi serta semakin memperkuat permodalan dengan kemudahan dalam melakukan peminjaman dana ke industri fintech.

6.2 Saran

Berdasarkan kesimpulan diatas, maka peneliti mamberikan saran kepada pelaku UMKM di Kota Padang, Pemerintah, dan Peneliti selanjutnya. Pertama, peneliti memberikan saran kepada pelaku UMKM di Kota Padang hendaknya para pelaku UMKM harus bisa beradaptasi dan memanfaatkan kemajuan teknologi dalam mengembangkan usaha mereka, salah satu teknologi yang bisa dimanfaatkan adalah teknologi keuangan, sehingga dapat mempermudah para pelaku UMKM dalam mengakses layanan keuangan bagi usaha mereka. Kedua, bagi pemeritah melalui Bank Indonesia dan OJK (Otoritas Jasa Keuangan) agar dapat mensosialisasikan tentang perkembangan teknologi khususnya teknologi finansial yang masih asing bagi para pelaku UMKM di Kota Padang. Ketiga, bagi peneliti selanjutnya adanya kombinasi data primer dengan data sekunder untuk mengetahui dampak dari penggunaan teknologi keuangan(fintech) terhadap para pelaku UMKM.

